

合志市社会福祉協議会

このみ坂保育園

【令和2年度】

朝夕ひんやりとしはじめ、秋の深まりを感じます。子どもたちは、友だちの輪がさらに広がり、遊び も活発になってきました。食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋と何をするにも充実する季節です。体を 思いっきり動かしながら遊んだり、造形遊びを楽しんだり、いろいろな本をじっくり読んだり、秋を満 喫した毎日を過ごしていきたいと思います。

B



1日(木)予行練習(8:30まで登園)

7日(水)予行練習(8:30まで登園)

9日(金)このみっ子運動会

13日(火)身体測定(未満児)

14日(水)身体測定(以上児)

15日(木)ルピナスおはなし会 避難訓練

21日(水)どんちゃん号来園

29日(木)内科健診

★☆10月のねらい☆★

☆友だちと一緒に楽しく体を動かして遊ぼう ☆散歩をしながら秋の自然物を見つけてみよう



7 名のお友だちが

おたんじょうびをむかえます

おたんじょうび

ございます! おめでとう



おすすめの絵本

『ムーミンのたからもの』 作:トーベ・ヤンソン



自分だけが持っているたからものを探しに冒険 へ出かけるが、見つけたものはパパやママ、友だ ちを大事に思うムーミンの優しい心。

心温まる優しい気持ちになる絵本です。

ほしぐみさんが、デイサービス敬老会の お祝いに VTR で参加しました!





子どもたちのお祝いメッセージと太鼓に、 みなさん大変喜ばれました。



ひかり組

過ごしやすい季節になり、散歩や戸外遊びをする機会が増えてきました。散歩が大好きな 子どもたちは、散歩カーを見つけた瞬間から目を輝かせ、早く行きたいと両手を伸ばしてい ます。散歩中に保育者が歌を歌うと、腕を振る姿や体を揺する姿があり、ニコニコ笑顔でと ても楽しそうです。また、ピアノに合わせてリズム遊びも楽しんでいます。とんぼのめがね の曲が好きで、両手を広げてとんぼになりきっています。最後の決めポーズをする時は、「ぴ っ!」と言いながら止まり、とてもかわいらしいです。踊ることにも興味があり、アンパン マンのサンサン体操やあひるのダンスではかわいくおしりを振りおじぎをするなど、どんど

ん踊りが上手になってきています!子どもたちの 大好きな音楽を取り入れ、たくさん体を動かす遊 びを楽しんでいきたいと思います。







にじ組

最近、楽しそうに絵本を読む姿がたくさん見られます。好きな絵本を手に取ると、じっく りと絵を見て「〇〇!」と知っている言葉を口に出すことや身振りをするなど表現豊かな子 どもたちです。また、絵本の貸し借りでは、「貸して」「いいよ」とやりとりする場面もあり、 自分の気持ちと葛藤しながらも優しさを見せてくれる子どもたちに成長を感じます。絵本の 読み聞かせは、言葉の獲得や想像力を豊かにするだけではなく、子どもと絵本の世界を共有 することができ、コミュニケーションツールにもなります。これからも子どもたちが素敵な 絵本と出会うことができるよう、読み聞かせを大切に

そよかぜ組

していきたいと思います。

お集まりで歌っている「夢をかなえてドラえもん」がみんなのお気に入りで、リクエスト してくれるようになり、よく歌っています!また、おうちで歌っているお友だちもいるよう です♪季節の歌では、「とんぼのめがね」を歌っているのですが、先日園庭で遊んでいる時 にとんぼを見つけ、「とんぼのめがね!とんぼのめがねがいたよ!」と歌のタイトルを言い ながら教えてくれました。(笑)

夏から秋に変わっていくこの季節は、新しい発見が沢山あるので、外遊びや散歩がますま す楽しくなると思います。子ども達が目をキラキラさせて発見する姿を一緒に喜び、楽しみ たいと思います。

☆季節の変わり目は体調も崩しやすいので、 お子様も保護者の皆さまもご自愛ください



